

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONSEIL MUNICIPAL DU 17 OCTOBRE 2024

La Ville de Bayonne poursuit son engagement en faveur d'une restauration scolaire qualitative, locale et engagée et lance un nouveau marché public



©DR

Avec une fréquentation de plus de 70% de l'effectif scolarisé et plus de 320 000 repas par an, le service de restauration collective de la Ville de Bayonne répond à un véritable enjeu social et de santé publique en même temps qu'elle contribue à développer et structurer des filières locales d'approvisionnement avec un impact positif sur l'économie locale. Les élus bayonnais ont voté à l'unanimité pour le renouvellement de la procédure de marché public pour la restauration scolaire.

La restauration collective constitue un axe majeur de la politique éducative menée par la collectivité qui concerne au quotidien environ 2 500 élèves et 130 enfants accueillis en crèche. À travers ce service, comme l'a rappelé Christine Martin-Dolhagaray, adjointe en charge Éducation, enfance et petite enfance, jeunesse et parentalité, « *la Ville s'engage à contribuer à préserver la santé, le développement et le bien-être individuel grâce à une alimentation saine, équilibrée, diversifiée, de qualité et adaptée aux besoins de chacun, tout en promouvant une alimentation raisonnée et responsable* ». Ce service de restauration qui s'intègre dans le projet de Transition Ecologique et Solidaire de la Ville, concerne 20 établissements scolaires (15 restaurants publics et 5 restaurants privés) de la commune ainsi que dans les 3 crèches municipales, la nouvelle microcrèche et le centre Pausa.

Pour rappel, la Ville a obtenu en 2021 le label Territoire Bio Engagé. Il s'agit de la plus haute distinction décernée aux collectivités engagées dans une démarche de santé et bien-être au bénéfice des plus jeunes. Les restaurants scolaires servent au quotidien près de 2300 repas composés à 68% de produits bio et locaux.

Afin de renouveler le marché, venant à expiration au 31 décembre 2024, la Ville de Bayonne lance une nouvelle consultation qui poursuit les mêmes ambitions tout en portant une attention toute particulière à la lutte contre le gaspillage alimentaire, à l'éducation alimentaire et à l'intégration de principes liés à la préservation de l'environnement et au développement durable (filiales locales d'approvisionnement, introduction de composantes issues de l'agriculture biologique,...).

Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr